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OGGETTO: Linee Programmatiche 2022/2027 - Casa del Soldato. 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

Premesso che al punto 7.1 delle Linee Programmatiche è individuato tra gli obiettivi strategici quello 

di “migliorare i luoghi territoriali di accoglienza delle persone quali le sedi di servizio sociale 

territoriale, le case di quartiere e i centri di aggregazione al fine di valorizzare le relazioni”; 

 

Ricordato che: 

- nel maggio 2017 il Comune sottoscriveva un protocollo d’intesa con l’Agenzia del Demanio per 

acquisire la Palazzina Nicola Bonservizi, meglio nota come Casa del Soldato, al fine di trasformarla 

in casa di quartiere per il Municipio IX Levante;  

- nel luglio 2019 su proposta della Giunta il Consiglio Comunale deliberava di retrocedere al Demanio 

la Casa del Soldato affinché fosse utilizzata come distaccamento dei Vigili del Fuoco; 

 

Constatato che successivamente alla retrocessione al Demanio, la palazzina è rimasta inutilizzata e 

abbandonata; 

 

Preso atto che il Direttore Regionale dei Vigili del Fuoco ha annunciato in commissione consiliare 

che i Vigili del Fuoco intendono adibire l’ex Caserma Mendoza a Distaccamento del Levante; 

 

Ritenuto necessario porre fine al colpevole abbandono della palazzina progettata nel 1936 dall’Arch. 

Luigi Carlo Daneri, brillante esempio del razionalismo italiano; 

 

 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

 

 

Ad attivarsi presso l’Agenzia del Demanio e il Comando dei VV.FF., per porre fine alla situazione di 

degrado e di abbandono della Casa del Soldato, chiarendo in via definitiva le intenzioni del Comando 

dei VV.FF., al fine di valutare l’ipotesi di riacquisirla al patrimonio comunale. 

 

 

Proponente: Simone D’Angelo (Partito Democratico). 

 


